

Forums pour les joueurs

Déjà 1 AN !

Par YJ65 Posté le 19/04/2025 à 10h26

Bonjour,

Juste un message pour dire que ça va faire bientôt 1 année que je n'ai pas touché à un seul jeu d'argent ! 365j sans jouer ! Je suis vraiment fier de moi !

Un peu d'historique :

J'ai été séduit par le monde des jeux d'argent, précisément le casino par un ancien collègue. J'y ai pris goût très très vite, les premiers jours, j'ai réussi à monter à plus de 2500 euros de gain.

Au fil des jours, nous continuons d'y aller mais les pertes commençaient à arriver (jusqu'à là, rien de grave vu que c'était lié aux gains que j'ai pu faire) - mais je ne faisais que d'y penser, j'allais même au casino seul... Sur plusieurs mois, j'ai perdu des milliers d'euros.

Jusqu'au jour où j'en ai marre, j'ai décidé de me reprendre en main, et je me suis fait interdire de casino en Mai 2024.

C'était très dur au début mais au fur et à mesure, j'ai réussi à remonter la pente !

Et maintenant, ça fait bientôt 1 an que je suis sobre et j'en suis fier !

Si vraiment vous sentez que vous perdez le contrôle et que le jeu n'est plus de l'ordre du divertissement, faites vous interdire !!! C'est vraiment un moyen efficace de sortir de cette spirale !

Courage à tous, vous allez y arriver !

1 réponse

Dirtysport - 28/04/2025 à 09h08

Qu'une chose à dire, bravo !

Je pense que tout ceux qui viennent ici seraient fiers d'arriver à cette année sans jeu également ! ça fait plaisir également de voir que certains s'en sortent et viennent raconter leur réussite ici.